

Ausstellung mit Jesus-Fotos in St. Lambertus

Von (Web-Team)

24. Oktober 2021, 12:00



Zum Neu.Gott.Feiern.-Sonntag im Oktober ist eine kleine Ausstellung in St. Lambertus eröffnet worden. Unter dem Motto „**Von Angesicht zu Angesicht – Gott**“ laden verschiedene Fotos von Jesus-Darstellern und Worte aus dem Evangelium ein, sich mit der Begegnung Gottes in Jesus zu befassen.

Die Ausstellung kann zu den üblichen Öffnungszeiten der Kirche bis zum 7. November besucht werden.

Neu.Gott.Feiern. - Website (<https://www.katholisches-mettmann.de/gottesdienst-glaube/unsere-gottesdienste/neu.gott.feiern./>)